
 

 
 

Xavier GOTTAR  
Trafic Manager chez CARADISIAC PUBLICITE 
IFAG Paris – Promotion 2003 
 

Tes plus belles 
réussites  
 
 Arrivé à être reconnu 

comme un Expert dans ce 
récent métier qu’est le 
Trafic Management et 
obtenir des félicitations du 
N+1 chez le client ! 

 
 J’y suis depuis plus de  5 

ans et, au fil du temps, les 
équipes prennent en 
compte ma mission qui se 
situe à la jonction de 
l’informatique, du 
commercial et du 
marketing E-commerce.  

 
 Les clients me font 

confiance et 
reconnaissent mes 
qualités. C’est gratifiant ! 

Comment es-tu arrivé à ton poste 
actuel ? 

Mon DUT en génie électrique et 
informatique industrielle (GE2I) en 
poche, j’effectue un court passage à 
l’ESGC de Chartres en Marketing puis 
intègre l’IFAG en 2

e
 année. Mon premier 

emploi se déroule lors du stage longue 
durée de 3

e
 année que je passe au 

service achats et stock de VWR 
International, un distributeur de 
produits pharmaceutiques (ex Rhône-
Poulenc).  
Afin de parfaire ma double compétence, 
j’entreprends un MBA E-Business à 
l’ESG de Paris puis retourne chez VWR 
International mais, cette fois, au 
département informatique. Pendant 2 
ans, mon rôle consiste à convaincre les 
clients de commander via nos 
plateformes        E-Commerce 
spécialisées. 
En Mars 2007, Caradisiac Publicité 

m’offre l’opportunité de devenir Trafic 
Manager au sein de leur régie qui gère 
la publicité internet des 3 sites  
Caradisiac, LaCentrale & Annonces du 
Bateau. Ma mission s’articule autour de 
3 temps forts : récupérer les éléments 
auprès des agences médias avant une 
campagne, vérifier leur bon 
fonctionnement lors de la mise en ligne 
et, enfin, suivre les résultats et optimiser 
les performances. 

Une de tes expériences 
professionnelles marquantes? 

La mise en ligne des campagnes sur les 
serveurs était auparavant sous-traitée. 
Une formation, parallèlement soutenue 
d’une simplification du process 
technique, m’a permis de monter en 
compétences, en autonomie et en 
réactivité. Un cap enrichissant pour moi 
et les clients ! 
 

La tendance à venir dans ton métier ? 

Il y aura de plus en plus de campagnes à 
la Performance. Les données sont 
analysées et chaque investissement est 
mesuré grâce aux outils de tracking 
Exemple : un annonceur automobile 
demandera à son agence média le 
nombre d’essais générés en succursales 
par une campagne sur internet.  
 

Si tu changeais de métier ? 

Un métier qui tournerait autour de la 
communication, du journalisme ... mais 
toujours lié à Internet. 
 

Et pendant ton temps libre ? 

Je suis passionné de cinéma et j’ai créé 
un blog dans le domaine : leblogcine.fr. 
Sinon, je pratique le Wakeboard où, là 
aussi, j’ai développé depuis environ 1,5 
an mon site, lemondedelaglisse.com ! 
 


